

Voten, was das Zeug hält

Bei der Jubiläums-AVU-Krone gibt es nur Gewinner

Gevelsberg, 11.Juli 2024

Die AVU-Krone wird zehn Jahre alt. Das sind zehn Jahre
Leidenschaft für die Region – und damit ein Jahrzehnt
mit vielen engagierten Menschen, tollen Projekten und einer Menge
Team-Spirit. Genug gute Gründe also, die AVU-Krone
dieses Jahr noch mal zu einem ganz besonderen Event
zu machen. Der Clou dabei: Es gibt nur Gewinner!

Die Vereine und Gruppen ließen sich das nicht zweimal sagen: Insgesamt gingen stolze 71
Bewerbungen für die Jubiläums-Krone bei der AVU ein. Und jetzt heißt es voten, voten, voten. Vom 16.
Juli bis zum 4. August können Fans ihren Lieblingsverein online bewerten und so unterstützen. Abstimmen können sie von Dienstag bis Sonntag. Montags werden Woche für Woche die Vereine mit den meisten Stimmen ermittelt und kommen eine Runde weiter.

Unter www.avu.de/voting sind alle Bewerbungen aufgelistet. Dabei gibt die AVU auch eine kleine Hilfestellung: Um die eigenen Mitglieder, Fans und Freunde optimal zum Abstimmen zu motivieren, erhalten die Teilnehmer Tipps und Material.

Beim Voting wird die Größe der Vereine berücksichtigt. Deshalb sind die Bewerber in drei Gruppen eingeteilt. Innerhalb jeder Gruppe werden die Plätze eins bis drei mit je 2.000 €, 1.500 € und 1.000 € gekrönt.

Um es besonders spannend zu machen, geht es beim Voting jede Woche um die Wurst: In der ersten Woche werden die Top 10 jeder Gruppe ermittelt, in Woche zwei die Top 5, bis dann in der dritten Woche die drei Finalisten feststehen: die Vereine mit den meisten Likes aus jeder Gruppe.

Für diese drei Vereine hat sich die AVU außerdem etwas Besonderes ausgedacht: Sie spielen auf dem AVU-Familienfest am 25. August 2024 um 15 Uhr im großen Finale um die "10. AVU-Krone". Der Gewinner bekommt nochmal 1.000 € on top für die Vereinskasse. Und wie in den letzten Jahren geht kein Verein leer aus: Alle Teilnehmer – auch die, die es nicht in die Top 3 geschafft haben – bekommen eine Finanzspritze von der AVU.

Hintergrund-Information über die AVU

Die AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen hat ihr Stammgebiet als Energiedienstleister und Wasserversorger in sieben von neun Städten des Ennepe-Ruhr-Kreises. Unternehmensziel der AVU ist es, "das zuverlässige, eigenständige und kommunale Dienstleistungs-Unternehmen in der Region zu sein." Dieser Grundsatz unterstreicht die enge Verbundenheit mit den Städten, Unternehmen und den Menschen in der Region.

Energie ist für die AVU mehr als die Lieferung von Strom, Erdgas und Wasser zu marktgerechten Preisen. Dienstleistungen rund um den wirtschaftlichen und ökologischen Einsatz der Energie stehen im Mittelpunkt. Aktionäre sind der Ennepe- Ruhr-Kreis (29,1%), die Städte Gevelsberg (12,8%), Schwelm (6,9%), Ennepetal (1,2%) und die Westenergie AG, Essen (50%).

Im Geschäftsjahr 2023 erzielte die AVU einen Umsatz von rund 350,5 Mio. Euro und einen Bilanzgewinn von 12,96 Mio. Euro. Am 31.12.2023 beschäftigte die AVU-Gruppe 432 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (einschließlich AVU Netz und AVU Serviceplus).

Wichtige Beteiligungen sind die AVU Netz GmbH (Netzbetreiber und Konzessionsnehmer im EN-Kreis), die AVU Serviceplus GmbH (Erneuerbare Energien und Energieeffizienz), die Stadtwerke Hattingen GmbH (Erdgas, Wasser), die AHE GmbH (Entsorgung) sowie die Verbund-Wasserwerk Witten GmbH (VWW). Mehr Informationen unter <u>www.avu.de.</u>

2 **von** 2

Verantwortlich:

Jörg Prostka Pressesprecher, AVU-Vorstandsbüro Tel.: 02332/73-197 oder 0172/7780-197, E-Mail: prostka@avu.de

AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen, An der Drehbank 18, 58285 Gevelsberg

Folgen Sie der AVU-Pressestelle auf Twitter: AVU_Gevelsberg / @AVU_Presse.